



LE MESSENGER CANADIEN

DU

SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

VOL. II

MONTRÉAL, AOUT 1893

No. 8

Intention générale du mois d'Aout 1893

DÉSIGNÉE PAR LE CARDINAL PROTECTEUR ET BÉNIE PAR LE PAPE :

LES ŒUVRES PAROISSIALES.



N a pu dire avec justesse qu'aujourd'hui plus que jamais toute paroisse est une véritable usine. L'Eglise y a son atelier divin et y travaille constamment à façonner les pierres mystérieuses et choisies qui composeront, un jour, la Jérusalem céleste. L'enfer aussi, malheureusement, y possède des ateliers de perdition, et il n'a que trop réussi à faire de bien des paroisses comme une vivante image des grands établissements industriels de notre siècle. Cependant ces mêmes paroisses ne sont-elles pas le terrain béni ou bientôt, si seulement nous y consentons, Dieu fera germer, dans sa grande miséricorde, les semences du salut ?

Si nous regardons du côté du ciel, les circonstances nous paraîtront divinement opportunes : et, suivant les indications